

# きずな



敬老会では、多くの患者様が集まり敬老会の行事を楽しまれました。  
病棟職員である兼光さんのどじょうすくいでは、おいに盛り上がり、そこにどじょうがいるように、みなさん息を飲んで捕まるのを見守り、笑いながら見られていました。

また、蕨市から来てくださった女友会の皆様は最近はやりの曲からおなじみの曲まで網羅したよさこいソーランを踊り、患者様も音楽に合わせてリズムをとったりと、すばらしい1日になったと思います。



## 基本理念

愛し愛される病院

## 行動指針

1. 医療・看護・介護サービスの向上に努める
2. 地域住民の医療・介護・福祉に貢献する
3. 関係機関と密接な連携を推進する
4. 医療職員の自覚と、常に学び、研修、教育の充実を図る
5. 笑顔を忘れず誠意をもって接する

## 基本方針

1. 医療の質・患者サービスの向上  
患者様の人権を尊重し、患者満足の高いサービス提供に努めます。
2. 安全で良質な医療  
医療者としての知識と技術向上に努め、安全で良質な医療を提供します。
3. 地域密着の医療  
地域医療機関、施設との連携を図り、地域医療に貢献します。
4. 健全な経営基盤の構築  
健全かつ安定した病院経営に努めます。  
適正なコスト意識のものを業務の効率化に努めます。

当院では様々な作品作りを通して、体力を付けたり、心を元気にすることを目的としたリハビリを行っています。今回は患者様に作成した時の感想をインタビューしました。



### 『友禅のれん』

作ろうと思ったきっかけは広告でできたのれんを見たときでした。手間がかかった分、出来栄が最高ですよ。「なかなかうまくできたね。」と担当セラピストと笑顔を見合わせたことが印象的です。

### 『押し花』

色々な花を探すところから始め、色が落ちないようにシートを密着させて、色が落ちないか…ドキドキしながら1週間。新聞を開くときれないな出来上がりになりました。落ち葉、秋の花、次は何を押し花にしようかな。



## 私は禁煙外来でタバコをやめました！



### 【30代女性】

1. 疲れにくくなった。
2. 朝、目覚めがいい。
3. 時間が増えた。
4. 肌がきれいになったといわれる。
5. 外出先で灰皿を探さなくて良くなった。
6. 禁煙の店にも気にせず入れる。

……などなど、メリットをあげたらキリがありません。禁煙して本当に良かった！

当院の禁煙外来で、禁煙に成功した方々にコメントを頂きました。

### 【50代男性】

7月より禁煙を開始。誓約書に署名したことが一番の薬になりました。

薬は朝夕に服用。タバコが吸いたいときは、早めに寝るようにしました。

お酒を飲むと吸いたくなるのですが、深呼吸をすることで吸いたい気持ちが治まるようになりました。

8月。出先でタバコの匂いを嗅いだら、あれほど吸いたいと思っていたのに気分が悪くなり、場所を移動しました。

この時、タバコを嫌いになっている自分に気がきました。

その後も吸いたいと思うことはありましたが、タバコの匂いを嗅いだら吸えないと思うようになりました。口さびしい時はこんぶを食べていました。タバコをやめたら体重が増えると思い、体重も気にしながらの3ヶ月間でした。

体重は1キロ増えたので、ダイエットにも挑戦します。

# CMS学会に参加して

今回、第32回CMS学会で発表させていただく機会を得まして参加してまいりました。当院では、医療ソーシャルワーカーが今年から2名体制となり、それぞれ「地域連携室」と「医療相談室」で役割を分担して行っております。今回は「入院相談」に関わる題材を考え「入院相談時に支払計画を傾聴する意味について」発表させていただきました。

笠幡病院は医療ニーズのある患者様を長期にわたって受け入れている病院です。しかし、高齢社会や核家族増加、失業といった社会情勢が様々な問題を生み、そのために、入院途中で家族関係が変化し、入院費の支払いが困難となるケースも最近ではみられています。そのような支払いについてのご心配を入院時にきちんと把握できるよう、入院面接の折には一緒に支払計画を考えさせていただいております。

今回の分析では、①62%が協力者がいるも支払い責任者に一任され、23%が一人で抱えている、②38%は本人の年金で補っているが、18%は配偶者の年金を頼ったり、本人の年金で配偶者が生活している、③21%が支払い責任者の年金や収入に頼っている、④18%が貯蓄を切り崩して入院費に充てている、というような結果が見られました。

これからも患者様やご家族が安心して療養生活を送ることができるよう、自己研鑽や研究に励みたいと思います。

文責：医療相談室 近内



10月16日にAMG大運動会が開かれました。

前日まで天気が心配でしたが、当日は晴れて30℃近くまで気温が上がったそうです。

みんな真っ赤に日焼けしながら、普段会う機会の少ない他部署の方たちと一緒に応援しました。

暑い中で食事をしたり談笑したり、あっという間の一日でした。

開会式に参加した時は人の多さに驚きましたが、綱引きや玉入れなどの競技の時にも広いグラウンドが人で埋め尽くされて、その人の多さに改めて驚きました。

私たちのチームは玉入れで優勝しましたが、総合でも優勝することが出来ました。

優勝チームは院長を神輿に乗せてパレードをするのが恒例となっているのですが、当院も福留院長を神輿に乗せてグラウンドを一周しました。

職員一同もグラウンドに出て神輿を担いでいる時は、嬉しい気持ちになりました。

お疲れさまでした！

文責：3病棟 大滝



# インフルエンザワクチン予防接種のお知らせ

10月20日よりインフルエンザの予防接種が始まりました。  
接種をご希望の方は健康保険証を持参のうえ、当院外来窓口にお越し下さい。

## 【受付時間】

午前：9時～12時  
午後：2時～5時

## 【金額】

一般：3150円  
川越市在住の65歳以上の方：1000円  
※年齢・住所の確認のため、保険証を忘れずにお持ち下さい。



文責：医事課 渡邊

## 診療内容 のご案内

診療科目 内科、神経内科  
麻酔科（痛みの外来）  
リハビリテーション科、歯科（口腔外科）  
診療日 月曜日～土曜日  
休診日 日曜日・祝日  
受付時間 午前8時45分～午後12時45分  
午後1時45分～午後5時45分  
診療時間 午前9時～午後1時  
午後2時～午後6時

### \* 内科担当医 \*

	月	火	水	木※1	金	土
午前	福留	福留	福留	福留	福留	福留
午後	山崎	平松	山崎	坂本	竹下	岡本
						休診

### \* 歯科担当医 \*

月		火		水		木		金		土※2、3	
葛西	嶋村	高原	葛西	高原	葛西	北條	葛西	中本	中本	石畝	葛西

※1 竹下先生は神経内科のみの診療になります。

※2 中本先生は第1、石畝先生は第2・4、  
葛西先生は第3・5土曜日の診療の担当です。

※3 第5土曜日午後は歯科の診療は休診となります。